



学校教育目標
知徳体の調和のとれた品性のある子の育成
－感動・感謝・発見のある学校－

感動や発見の喜びを感じる子 思いやりを形で表す子 きびきび動く子

鶴来の山々の青葉が、目にもさわやかに映る季節となりました。先日は授業参観、PTA総会、懇談会に多数ご参加いただきありがとうございました。年度初めの授業参観という事で、「どんなクラスかな。」「がんばっているかな。」など、興味深く参観されたことと思います。緊張しながらもがんばっている子どもたちの姿をご覧いただけたのではないかと考えております。いつもながらの保護者の皆様の御理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



校長室より

「目標に向かって進んでいこう！」



4～5月の10連休も終わりました。初夏の風を感じながら、楽しい日々を過ごされたのではないかと思います。さて、今日からまた学校生活の再スタートです。各学年には次のような「学年目標」があります。

- 1年生：「みんな なかよし～しっかりきき、はっきり話す子 なかよくする子」
- 2年生：「元気で やさしく かっていい2年生になろう」
- 3年生：「あいがいっぱい3年生 ～みとめ合い たすけ合い たかめ合い～」
- 4年生：「わかってうれしい すすんで行動 やさしさいっばいのパワフル10才」
- 5年生：「自ら 全力・思いやり・挑戦 ⇒ 明光の顔」
- 6年生：「Best!～学校のため みんなのため 自分のため～」

各学年の先生方で、目の前の子どもの実態をみながら、知恵を絞って考えた目標です。教師の願いがギュッと詰まったものになっています。人は、めざす目標が明確になると、行動が大きく変わります。より積極的に動こうとするようになります。それぞれの学年目標を常に意識して、風薫る5月、さわやかに学校生活を送ってほしいと心から願っております。

◇春の交通安全街頭指導・あいさつ運動

4月9日（火）から15日（月）まで「春の交通安全街頭指導・あいさつ運動」が展開されました。PTAの運営委員・地区委員の皆様の協力のおかげで、登校時に通学路の横断歩道・交差点などに立って指導とあいさつの声かけを行いました。新学期が始まったばかりでしたが、大きな声で響き合うあいさつをする子どもたちがいっぱい見られました。低学年に気を配りながら集団登校するリーダーのすてきな姿も見られました。

㊦かるく・㊧つも・㊨きに・㊩づけて心のこもった元気なあいさつできるようになればと願っています。

資源回収のご協力

ありがとうございました

4月14日（日）には、たくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。

皆様のおかげで、89,327円の収益となりました。

ありがとうございました。